

Antonio Joaquin Sanchez. Responsable de Medio Ambiente de la Federación Española de Deportes de Montaña Escalada y Senderismo.

En la actualidad desarrolla su trabajo como técnico ambiental en la terminal de contenedores APM Terminals Algeciras. Sus comienzos en la estructura federativa se remontan al año 1998 como representante de la Federación Andaluza de Montañismo en la Junta Rectora del Parque Natural Los Alcornocales, asimismo fue miembro de la Junta Directiva de dicha Federación como responsable del área de Accesos y Naturaleza durante los periodos 2002 al 2010 y 2014 al 2020.

Desde el año 2005 se le ofrece formar parte del Comité Técnico de la FEDME del área de Accesos y Naturaleza hasta el 2020, haciéndose cargo de dicha área desde primeros del 2021 bajo la denominación de Medio Ambiente.

Es autor de varios libros y publicaciones, entre las que destacan; Guía Excursionista del Parque Natural Los Alcornocales, Breve guía de normativa ambiental para los deportes de montaña en Andalucía, y Guía de buenas prácticas ambientales para la escalada en el medio natural.

Ha sido profesor de la Escuela Andaluza de Montañismo, impartiendo cursos sobre aplicaciones informáticas para el GPS e igualmente ha desarrollado cursos específicos sobre sostenibilidad ambiental en eventos deportivos en la EEAM.